

**Berichtigung zum Protokoll über die Sitzung des Hauptausschusses am
09.12.2015
zu TOP 3**

03. Personalangelegenheiten

Herr Helmcke wirft die Frage auf, ob die Einstellung einer Fachkraft bei der Stadtentwässerung notwendig ist. Herr Weiß bittet um Auskunft, ob durch die Einstellung Einsparungen erzielt werden, da keine Fachfirmen mehr beschäftigt werden müssen.

Herr Kütbach schlägt vor, die Fragen vor der Ausschreibung zu beantworten. Eine Freigabe der Stellenausschreibung erfolgt durch den Finanzausschussvorsitzenden gemeinsam mit den beiden stellvertretenden Bürgermeistern sowie dem Bürgermeister.

Dieser Vorgehensweise stimmt der Hauptausschuss zu.

Der Hauptausschuss beschließt im Rahmen der Haushaltsplanung/ Stellenplan 2016 eine weitere Stelle für den Fachbereich Elektrotechnik auszuweisen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig